



CONECTADOS

• mayo

• may

• Mai

2025



51



formandonos
para el mundo

COLEGIO
VERBO DIVINO
CHICUREO

Editorial



NÚMERO

51

MAYO

2 0 2 5

Estimada comunidad

Hemos finalizado un histórico mes de mayo. Si bien durante abril vivimos el dolor de la partida del Papa Francisco, comenzamos este mes con la alegría por la llegada de un nuevo Santo Padre, León XIV, que nos seguirá inspirando y liderando en nuestro camino con Cristo. Como comunidad Verbita recibimos al Papa, con una invaluable experiencia en América Latina, con la esperanza y fe de que nuestro amor por los más vulnerables siga moviendo a nuestra Iglesia y sirva a la humanidad.

Esa misma preocupación por las comunidades más vulnerables fue la razón del Encuentro Fraternal que realizamos a comienzos de mayo, instancia en que fuimos al encuentro de hermanos que se encuentran en situación de pobreza, soledad y limitación. Así, abrimos nuestras mentes y manos para compartir con nuestros abuelos, niños, adultos, miembros de distintos lugares. Fue un día muy significativo para toda nuestra comunidad.

También quisiera destacar el continuo y completo trabajo pedagógico que realizan nuestros profesores de manera regular, buscando distintas estrategias para fortalecer el proceso de aprendizaje de nuestros alumnos. Un claro ejemplo fueron las actividades organizadas en cada ciclo relacionadas con la Conmemoración del Combate Naval de Iquique y su importancia en la historia de Chile. Así, los estudiantes pudieron adentrarse en este tema tan relevante en instancia variadas, desde cuentacuentos alusivos a la historia hasta un conversatorio acerca del heroísmo y en la actualidad, como así también en la valoración del Océano Pacífico y sus riquezas. Mayo fue un mes muy productivo lleno de novedades. Los invito a revivir lo más destacado del mes a través de las imágenes y textos de esta nueva edición de nuestro boletín Conectados.

Con cercanía,

Ramiro Araya Escotorin

Rector

FERIA DE PROFESIONES IV MEDIO



Comenzamos el mes de mayo con una importante actividad para los IV medio: la Feria de Profesiones. En esta instancia, invitamos a apoderados de distintas áreas para que pudieran conversar con los estudiantes acerca de las carreras, sus características y cómo es ejercerlas en el mundo actual.

Derecho, Ingeniería, Medicina, Periodismo y Arquitectura, fueron algunas de las profesiones que los alumnos pudieron conocer de primera fuente. Esta actividad es parte del proceso de acompañamiento que tienen los estudiantes en el Ciclo Vocacional, para guiarlos en su proceso de transición hacia la educación superior.

PRIMER ENCUENTRO FRATERNAL 2025



PRIMER ENCUENTRO FRATERO 2025



PRIMER ENCUENTRO FRATERO 2025



PRIMER ENCUENTRO FRATERO 2025



El pasado martes 6 de mayo tuvimos nuestro Primer Encuentro Fraterno 2025, instancia en que fuimos al encuentro de hermanos que viven distintas realidades.

Una parte importante de estudiantes del colegio, junto a profesores y profesionales de apoyo, se trasladaron a hogares de ancianos, jardines infantiles, colegios, viviendas tuteladas, entre otras organizaciones, para compartir una mañana de juegos, encuentro del prójimo y conocimiento mutuo.

Los estudiantes más pequeños, en tanto, se quedaron en el colegio y recibieron la visita de personas significativas en su vida. Fue una experiencia muy reconfortante, que nos releva el encuentro entre hermanos, el respeto por los pares y la comunión entre personas de distintas realidades.

PRIMERA COMUNIÓN 5° BÁSICO



El sábado 10 de mayo vivimos junto a los estudiantes de 5° básico un hito muy relevante en su vida: la ceremonia de la Primera Comunión. Acompañados por sus familias y seres queridos, los alumnos recibieron por primera vez el Cuerpo y la Sangre de Cristo, siendo la culminación de un proceso de preparación que iniciaron a comienzos del año 2024. Estamos muy felices por nuestros alumnos que recibieron el Sacramento de la Primera Comunión, un momento de celebración de la fe en Jesucristo y su presencia en la Eucaristía.

ASÍ CELEBRAMOS EL DÍA DEL ESTUDIANTE



ASÍ CELEBRAMOS EL DÍA DEL ESTUDIANTE



Una jornada muy especial vivimos el miércoles 14 de mayo en el colegio, celebrando nuestro Día del Estudiante.

Con actividades especialmente planificadas, alumnos, profesores y funcionarios del colegio se congregaron para celebrar a quienes son el centro de nuestra comunidad: los estudiantes.

Agradecemos a todos quienes aportaron con mucho entusiasmo y cariño para que las actividades logran transmitir el cariño que tenemos por nuestros alumnos. Agradecemos también al Centro de Padres por el apoyo en la organización de este día.

CONTINUAMOS CON LOS ENCUENTROS PADRES E HIJOS



Un intenso primer semestre hemos tenido junto a las familias de nuestros estudiantes con los Encuentros Padres e Hijos. Durante mayo continuamos con estas reuniones, que nos permiten fortalecer el vínculo y trabajo conjunto con las familias en la formación de sus hijos e hijas.

Así, durante el mes de mayo nos reunimos con los estudiantes y apoderados de 3°, 5°, 7° y 8° básico, además de las familias I y II medio, para reflexionar y trabajar en conjunto distintas temáticas relevantes para las etapas del desarrollo de los estudiantes.

CONMEMORACIÓN DEL 21 DE MAYO EN CVDCH



Destacadas actividades educativas junto a los estudiantes tuvimos en el colegio, con motivos a una nueva conmemoración del Combate Naval de Iquique.

En el Ciclo Inicial, destacó la actividad sensorial llamada “Un mar de libros”, instancia en que, a través de libros, noticias, cuentos, videos, recetas, cancioneros, etc., los estudiantes pudieron conocer más sobre Arturo Prat, el combate naval y la importancia del mar en nuestra cultura. Además, tuvimos la visita de apoderadas que compartieron con los niños distintas recetas de productos del mar y música relacionada.

Otra de las actividades destacadas se realizó junto a los estudiantes de los Ciclos Media y Vocacional, en un Conversatorio denominado “El Legado de Arturo Prat y el valor en nuestros días”. El objetivo de esta instancia fue reflexionar junto a los alumnos acerca de la vida de Arturo Prat y su ejemplo de valentía, conectando su legado con los tiempos actuales.

EXCELENTES RESULTADOS DE NUESTRO EQUIPO DE DEBATE

2° TORNEO de DEBATE
INTERESCOLAR DE PROVIDENCIA - UDP
CUARTOS DE FINAL

14:00 HRS

	LICEO 7 DE PROVIDENCIA	V/S		LICEO NACIONAL DE MAIPÚ
	COLEGIO VERBO DIVINO DE CHICUREO	V/S		LICEO JOSÉ VICTORINO LASTARRIA
	COLEGIO S.C. DE APOQUINDO	V/S		LICEO TAJAMAR

15:30 HRS

	LICEO ARTURO ALESSANDRI PALMA	V/S		LICEO N°1
--	-------------------------------	-----	--	-----------



La Academia de Debate de nuestro Colegio participó con gran entusiasmo y compromiso en el Torneo de Debate organizado por la Universidad Diego Portales y la Municipalidad de Providencia.

Luego de tres intensas semanas de competencia, en las que se enfrentaron más de 30 establecimientos educacionales, nuestro equipo logró posicionarse entre los 8 mejores colegios del certamen, destacando por su preparación, el nivel de sus argumentos y el trabajo en equipo.

Nos representaron con excelencia: Fabiana Vicente, Vicente Wesphal, Antonia Pinto, Magdalena Hödar, Carlos Carrasco y Valentina Donato.

A todos ellos, ¡nuestras más sinceras felicitaciones! Estamos orgullosos del desempeño, la dedicación y el espíritu de superación que demostraron en cada competencia.

TEATRO EN CVDCH: NUEVA FECHA PARA EL MAGO DE OZ

EL MAGO DE OZ



¡No te lo puedes perder! Recuerda que el sábado 14 de junio, a las 11 horas, tenemos un panorama perfecto para toda la familia.

Los invitamos a asistir a la obra de teatro “El Mago de Oz”, una obra musical de la compañía de teatro El Acierto, bajo la dirección del destacado actor y director Eduardo Cumar. Las entradas las puedes comprar a través de la plataforma Passline.

La presentación es abierta a toda la comunidad de Chicureo, por lo que los invitamos a participar junto a sus familias, vecinos y/o amigos. Esta es una oportunidad de vivir la cultura en comunidad con una obra que conecta generaciones y que nos recuerda el valor del camino compartido.

DEPORTISTA DESTACADA: SOFÍA ARANCIBIA



Sofía Arancibia, estudiante de I medio, comenzó su interés por el Tae Kwon Do durante el año 2018 en los talleres del Plan Complementario del colegio, sin siquiera pensar que con el paso de los años este hermoso deporte se convertiría en parte trascendental de su corta vida.

Con una pausa producto de la pandemia, Sofía y su hermana Adriana, retomaron el gusto por esta arte marcial, y a partir del año 2022 retomaron la competencia en Tae Kwon Do, avanzando en una carrera deportiva que hasta el momento ha visto cosechar grandes resultados. Sofía hoy es cinturón negro recomendado, a la espera de dar las pruebas para avanzar de categoría. Durante su corta pero fructífera carrera deportiva, ha competido en torneos metropolitano, nacional y panamericano de Tae Kwon Do, logrando en abril pasado alcanzar el 1° lugar nacional en la categoría Sparring.

¡NOS FUIMOS AL BUIN ZOO!



Una increíble salida pedagógica tuvimos con los estudiantes de 2° básico durante el mes de mayo. Y es que, con muchas ganas, nos trasladamos hacia el sur de la Región Metropolitana para disfrutar del Buin Zoo.

En el parque, los alumnos tuvieron la oportunidad de conocer y aprender más de las distintas especies de animales presentes en el zoológico, sus hábitats, alimentación, maneras de reproducirse, entre otros aspectos. También, pudieron disfrutar del talento de las especies marinas que protagonizan el entretenido show marino, junto a sus entrenadores.

¡Ven y vive la cultura en nuestro colegio!

¡NOS FUIMOS AL BUIN ZOO!



ESTUDIANTES DE INTERCAMBIO ALEMANIA

Lurie Hahn y Sofía Lo Cicero arribaron el pasado 14 de mayo a Chile desde Solingen, para vivir casi dos meses de intercambio en nuestro colegio. Casi sin pensarlo, estas estudiantes de 17 años oriundas de la ciudad de Solingen, cercana a Düsseldorf, agarraron sus cosas y llegaron a sus familias de acogida, Aline y Antonia, para vivir la experiencia de estudiar en el extranjero.

“Ha sido mucho mejor de lo que esperaba”, afirman ambas. “El colegio aquí es muy distinto al nuestro en Alemania. Acá pude entender lo que es verdaderamente una comunidad, me siento como

en una familia en que todas las personas se preocupan por ti, te tratan bien, intentan ayudarte. Allá en Alemania no existe ese sentido de comunidad, son más bien pequeños grupos de amigos que se juntan, pero no se relacionan unos con otros”, nos cuentan Lurie y Sofía.

Durante este tiempo han complementado sus estudios en Alemania con clases y trabajos aquí en nuestro colegio, y una de las dificultades más grandes ha sido el idioma. “Si bien nosotros tenemos clases de español, aquí en Chile hablan muy rápido, pronuncian distinto y usan palabras que significan otra cosa. Nos costó en un principio adaptarnos, pero ahora ya de a poco vamos entendiendo más”, afirma Sofía.

De los aspectos positivos, en cambio, tienen muchas cosas que destacar.



WILLKOMMEN

ESTUDIANTES DE INTERCAMBIO ALEMANIA

El ramo que más les ha gustado a ambas es Estética, asignatura que no tienen en su colegio y que desearían poder cursarla.

También destacan la relación entre los profesores con los estudiantes. *“Es un vínculo muy especial, son muy cercanos, casi como un familiar que te ayuda, te guía y acompaña más allá de la asignatura. En Alemania el trato entre profesor y los alumnos es mucho más distante”*, nos cuenta Lurie.

Dentro de lo positivo de esta experiencia, ambas destacan el cariño y preocupación de sus familias de acogida. Aline y Antonia son las estudiantes del colegio que se transformaron en sus hermanas chilenas, y que durante los tiempos libres les han mostrado la ciudad y disfrutado de distintos panoramas.

“La verdad, me ha encantado la experiencia. Puedo decir que ojalá esto en vez de durar 2 meses pudieran ser 6 meses, quedarme mucho más tiempo para conocer. Si bien tengo comunicación constante con mi familia, no extraño mi vida en Alemania. Sería increíble poder quedarme más tiempo y disfrutar más con Antonia y mi familia chilena”, relata Lurie.

“En mi caso, si bien extraño a mi familia y hablo con ellos todos los días, si pudiera quedarme más tiempo en Chile también me gustaría, estoy disfrutando mucho mi estadía, conociendo y aprendiendo de mis compañeros”, complementa Sofía.



SEGUNDO ENSAYO

UNIVERSITY OF
CAMBRIDGE

FCE

First Certificate
in English

El viernes 30 de mayo realizamos el segundo ensayo de la prueba internacional B2 First (FCE) de inglés, instancia en la que participaron 40 alumnos de IV medio.

Este ensayo, parte crucial de la preparación de los exámenes internacionales, tiene como objetivo que los estudiantes apliquen sus conocimientos en una situación de prueba real y medir su nivel de inglés en las habilidades de comprensión lectora, y comprensión auditiva.

Este segundo ensayo es el último previo a la prueba de certificación oficial el 10 y 11 de junio. ¡Desde ya les deseamos mucho éxito en la certificación oficial que se les viene!

ELECTIVO PROMOCIÓN DE ESTILOS DE VIDA SALUDABLE



El pasado viernes 9 de mayo, en marco de la unidad 1 del Electivo de Promoción de Estilos de Vida Activa y Saludables de IV medio, los estudiantes diseñaron una actividad fuera del establecimiento para utilizar el recinto de la cancha de Beach Volley de la Laguna. Los alumnos planificaron y diseñaron una actividad enfocada al Volley, donde vivieron una mañana entretenida y practicando actividad física, apropiándose de un estilo de vida saludable basado en la práctica de actividades físicas de su interés, valorando los múltiples beneficios del ejercicio físico.

CUENTOS GANADORES CONCURSO CVDCH EN 100 PALABRAS

Durante la Semana del Libro, una de las actividades estrellas fue nuestro concurso de cuentos breves "CVDCH en 100 Palabras", que animaba a nuestros estudiantes a presentar relatos inéditos de su autoría sobre el colegio. A continuación, les presentamos los cuentos ganadores del concurso:


1er
LUGAR

"En algún lugar"

Por: Benjamín Villacura - IV medio B

Amaro se sienta en su banca, la misma de siempre, con el cuaderno abierto pero la cabeza lejos. Afuera, el sol lame los jardines perfectos y los autos brillan como promesas. Aquí aprendió a hablar bonito, a pensar hondo, a callarse a tiempo. Hoy, en su último año, deja el aula como un jinete que no va a volver, pero que lleva consigo cada palabra, cada mirada, cada silencio. Se va con la tierra pegada a los zapatos, con el fuego suave de lo vivido ardiéndole dentro. Madurar, entender, es arder un poco... y aún así, caminar. Y eso hará.

CUENTOS GANADORES CONCURSO CVDCH EN 100 PALABRAS

2do
LUGAR

"Sin título"

Por: Antonia Pinto - IV medio B

Salgo con los bolsillos llenos de despedidas que no sé doblar. Cuarto medio no se siente como un final, sino como el último abrazo antes de soltar. Los pasillos que ayer eran rutina hoy se vuelven recuerdo. Las salas, que antes enseñaban cosas, hoy enseñan nostalgia. Me llevo voces, miradas, errores que me hicieron crecer, risas que aún suenan cuando cierro los ojos. No sé si estoy listo, pero aprendí a caminar sin tener todas las respuestas. Me voy distinto, un poco más yo. Como cuando uno cierra un libro querido: con pena, sí... pero con el corazón más lleno.

3er
LUGAR

"El lápiz encantado"

Por: Franco Ghirardelli - IV medio A

Encontré un lápiz bien viejo en un cajón con llave de la biblioteca. Al escribir con él en algún cuaderno, las palabras cobraban vida. Escribí "dragón" y un pequeño dragón de fuego salió volando, asustando a medio curso. Borré todo rápido antes de que algún profesor entrara. Desde entonces, la escondí en mi mochila. Solo la uso en emergencias... como cuando olvido hacer una guía o algún trabajo escribo "hoja con respuestas" en la pared. Nunca falla.

CUENTOS GANADORES CONCURSO CVDCH EN 100 PALABRAS

MENCIÓN
HONROSA*“Una historia diferente”*

Por: Vicente Toro - 7ºB

Había un niño que se sentía diferente, veía las cosas de otra manera. Un día llegó a un colegio gris y muy grande, cuando entró, sintió que los niños y adultos eran educados, comenzó su aventura, donde había momentos hermosos compartiendo con sus compañeros, saliendo a visitar a otros niños, a veces aprendía mucho otras veces poco, conoció una Miss que lo apoyaba y entendía cuando estaba triste o veía todo de color gris. El niño comenzó a crecer y ser diferente no era malo, dando talleres a los más pequeños. Ahora el colegio era un arcoiris de colores.

MENCIÓN
HONROSA*“Magia”*

Por: Úrsula Vliegenthart - IIºC

Martin era un niño travieso. Copió en una prueba, le pegó a un compañero, robó una colación.
Pero mágicamente cambió su actitud, había recibido un papelito y le cambió la vida: Una enmienda.